

命を守るために～交通教室を実施しました！～

23日、2年ぶりに交通教室を実施しました。交通教室の目的は、「歩行や自転車の正しい乗り方の体験を通して、交通ルールを身につけさせ、交通事故の防止を図る態度を養う。」ことです。当日は、御船警察署、甲佐町生活安全推進室そして地域コーディネーター市下さんのご協力をいただき、交通安全教室を実施いたしました。1～2年の子どもたちは、道路の歩き方を練習しました。実際に、横断歩道に行き、わたり方を練習した子どもたちです。

3～6年生は、自転車の乗り方を練習しました。自転車の乗り方を見てみると、まだまだ不安な子どもたちの姿も見られました。上手くブレーキが使えず、足で自転車を止める子どもやまっすぐ運転できない子どももいました。特に3年生は、自転車に乗れる範囲が校区内と広がります。まだまだ乗り方に心配な児童もいますので、是非ご家庭でも確認をお願いします。



(御船警察署の方がお話しされたこと)

- 交差点など、見通しの悪い所では、必ず一旦止まって安全を確認しましょう。
- キックボードは公道で乗りません。必ず敷地内や許可された広場で乗りましょう。
- 自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶりましょう。命を守るために大切です。
- まだ、ブレーキをかけることがうまくできない人や自転車の高さが自分の体に合っていない人もいます。家の方と一緒に確認しましょう。
- 自転車の操作にあまり慣れていない人もいます。車の通る道に乗る場合は、家の人と事前に練習をしましょう。特に自転車に乗る範囲が広がる3年生は、必ず練習をしましょう。

感染対策 再度確認しました！～「手洗い・うがい・マスク着用」～



無言で給食を食べる3年生

金曜日に熊本県の感染リスクレベル「レベル5 厳戒警報」に引き上げられました。学校でも、できる限りの感染対策には取り組んでいるところです。「マスク着用・手洗い・うがい」などに取り組んでいます。子どもたちの様子を見てみると、マスクはしていますが、鼻が出ていたり、外で遊ぶときにはマスクを着用していなかったりなど、見られました。今日、改めて子どもたちとマスクの付け方を確認したところです。

子どもたちは、給食の時間など、前を向き無言で食べています。本当によく守っていると感心しています。ご家庭でも、再度感染対策について子どもたちと話をされてみてください。また、心配なことなどいつでもご相談ください。